

Medienmitteilung

«Prix Zug engagiert» 2019: Zehn Vereine und Organisationen sind nominiert

Online-Voting für den Freiwilligenpreis im Kanton Zug gestartet

Zug, 2. Mai 2019 – Für den neunten «Prix Zug engagiert» sind zehn Organisationen und Vereine nominiert, die sich mit Freiwilligen im Kanton Zug für das Gemeinwohl einsetzen. Im Rahmen eines öffentlichen Online-Votings entscheiden die Zugerinnen und Zuger, welche fünf der zehn Nominierten ins Finale einziehen. Die Gewinner werden am 19. September 2019 anlässlich der kantonalen Anerkennungsfeier bekannt gegeben.

Die Jury des «Prix Zug engagiert» hat für die diesjährige Verleihung des Freiwilligenpreises zehn Organisationen und Vereine nominiert, die sich zusammen mit Freiwilligen für das Wohl der Zuger Bevölkerung einsetzen. «Wir sind sehr zufrieden mit der vielfältigen Auswahl der Nominierten und sind gespannt, welche Organisationen und Vereine sich im Online-Voting durchsetzen werden», sagt Christine Hausherr, die neue Jury-Präsidentin des «Prix Zug engagiert». Ins Rennen starten: Domi-Gym – Turnen zuhause (Pro Senectute Kanton Zug), Freiwillig Mitenand (Nachbarschaftshilfe Steinhäusern), Foodsharing Zug, IG Freestyle-Halle Zug, IG Mountainbike Zug, Verein Therapiehunde Schweiz (Teams Kanton Zug), Verein Zuger Chesslete, Verein Zuger Filmtage, Verein Zuger Märlistunntig, Verein Zuger Wanderwege. Mit dem «Prix Zug engagiert» werden seit 2011 jährlich Vereine und Organisationen ausgezeichnet, die sich mit Freiwilligen im Kanton Zug auf besondere Weise einsetzen. Der Preis ist mit 6000 Franken dotiert.



Bilder: Impressionen der 10 Nominierten (v. o. l. n. r.)

Jede Stimme zählt!

Welche fünf der zehn Nominierten ins grosse Finale einziehen und anlässlich der Preisverleihung vom 19. September 2019 auf eine Auszeichnung hoffen dürfen, wird über das öffentliche Online-Voting entschieden. Jede Zugerin und jeder Zuger kann bis 23. Juni 2019 unter www.benevolzug.ch für seinen Favoriten abstimmen.

«Prix Zug engagiert» mit neuen Jury-Mitgliedern

Neu in der Jury des «Prix Zug engagiert» sind Christine Hausherr, langjähriges Vorstandsmitglied von Benevol Zug, in der Funktion als Jury-Präsidentin, Andreas Hostettler, seit 1. Januar 2019 Vorsteher der Direktion des Innern, Daniel Schillig, Gemeindepräsident Neuheim sowie Estefania Garcia Jung, die seit 1. Februar neu Fachstellenleiterin von Benevol Zug ist. Langjährig in der Jury dabei sind Michael Müller, Mitglied Geschäftsleitung Alfred Müller AG und Christian Plüss, Leiter Jugend- und Gemeinwesenarbeit Cham.

Benevol Zug ist seit 2001 für Einsatzorganisationen, Privatpersonen, die öffentliche Hand und die Wirtschaft Anlaufstelle für Freiwilligenarbeit im Kanton Zug. Die Fachstelle bietet ein breites Informations- und Beratungsangebot, führt Weiterbildungskurse durch und betreut eine viel beachtete Online-Stellenbörse für Freiwilligenjobs im Kanton Zug. Unterstützt wird der gemeinnützige Verein vom Kanton Zug, den Zuger Gemeinden, den katholischen und reformierten Kirchen sowie von Privatpersonen, Stiftungen und Zuger Unternehmen.

Weitere Auskünfte für Medien:

Estefania Garcia Jung, Benevol Zug, Fachstelle für Freiwilligenarbeit

E-Mail: estefania.garciajung@benevolzug.ch, T 041 720 45 17, www.benevolzug.ch